

1

(N° 200.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 5 JUIN 1840.

RAPPORT *fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur PIERRE-ANTOINE LANTHIER.*

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur Pierre-Antoine-Joseph Lanthier, par requête adressée au roi, le 22 mai 1836, sollicite la naturalisation ordinaire.

Né à Lameries, département du Nord (France), il est venu se fixer en Belgique dans la commune de Solre-sur-Sambre, en octobre 1830, y exploite une grande ferme et possède plusieurs immeubles, de sorte qu'il jouit d'une honnête aisance. Il est marié à une Belge et a cinq enfants. Sa moralité et sa conduite lui ont assuré l'estime de ses concitoyens.

Le rapporteur,
MAERTENS.

Le président,
DU BUS AÎNÉ.